

Diskussion über die Beschäftigtenbefragung der IG Metall

Kategorie: Frankfurt/Main

Veröffentlicht: Freitag, 13. Juni 2014 16:34

Auf ihrem Treffen am 27.05.14 hat sich die Regionalgruppe Rhein/Main der marxistischen linke mit der Beschäftigtenbefragung der IG Metall befasst. Mit über 500.000 abgegebenen Fragebögen handelt es sich dabei um die größte Erhebung des subjektiven Bewusstseins der Arbeiterklasse.

Im einleitenden Referat stellte Gebhard Hofner, Betriebsrat in einem Metallbetrieb der Region, einige Besonderheiten der Ergebnisse dar.

Weiter siehe Anhang

Die Regionalgruppe marxistische linke Frankfurt/Rhein/Main trifft sich jeden letzten Dienstag im Monat.

DGB Haus in Frankfurt (Wilhelm/Leuschner/Straße 69/77(Nähe Hauptbahnhof)
18:00 Uhr, Sitzungszimmer 2